

Fecha: 29-09-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama

Noticia general Título: El Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama celebró en grande el "Mes de la Patria"

Pág.: 5 2.400 Tiraje: Cm2: 214,8 VPE: \$239.314 Lectoría: 7.200 Favorabilidad:

No Definida

Con una "pampilla" escolar y la degustación de platos típicos y folklore nacional en el "18"

## El Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama celebró en grande el "Mes de la Patria"

La comunidad educativa desde párvulo a la enseñanza media recordó la formación de la Primera Junta de Gobierno y las Glorias del Ejército de Chile.

on diversas actividades celebraron el "Mes de la Patria" en el Liceo Bicentenario Colegio Rio Loa de Calama, donde integraron a toda la comunidad educativa a las diferentes iniciativas que fueron parte integral de la conmemoración del 214º aniversario de la formación de la Primera Junta de

Cabe señalar, que este estable-



cimiento educacional subvencionado-particular con más de tres décadas en la formación de especialistas en las áreas técnicas profesionales de Electricidad, Mecánica Automotriz y Electricidad, desarrolló una serie de instancias de participación que permitieron, tanto a los alumnos y docentes como a los padres y apoderados, ser parte activa de las celebraciones



patrióticas.

La directora del recinto escolar, Lindsay Guarda Díaz, destacó la celebración de esta significativa fecha, donde planteo que "este es un momento para reflexionar en lo que significar ser parte de esta hermosa nación, y para recordar los valores institucionales\*, que al igual que las habilidades y destrezas que aportan a los estudiantes son las herramientas que tendran mañana para enfrentar el siempre competitivo campo laboral.

\*Las Fiestas Patrias son para recordar la historia de nuestro país, una historia que esta llena valentia, esfuerzos y sueños compartidos. Es un recordatorio de los sacrificios realizados por aquellos que vinieron antes que nosotros", puntualizó al respecto, al igual que aquellos

visionarios que dieron vida a proyecto institucional educativo que está reflejado en el sueño y las aspiraciones de una familia de profesores comprometidas con la ciudad.





